
orientar nuestra economía hacia lo que es la esperanza y la
ilusión, sin olvidar nunca lo que es el compromiso que tene-
mos hacia las personas.
Como bien ha dicho el síndic del Grupo Popular, más de

diez mil doscientos millones de euros van a estar destinados
a lo que son las políticas sociales.
Pero no olvidamos lo que tiene que ser la senda de creci-

miento que precisa nuestra sociedad. Más de doscientos
treinta millones de euros van a estar destinados a lo que es
la formación y la contratación de personas en el año 2014.
Además, hemos puesto encima de la mesa la necesidad

de un plan de infraestructuras sociales, que podamos hablar
de que seguimos invirtiendo en la comunidad, especialmen-
te en aquellas infraestructuras fundamentales para el bienes-
tar y la calidad de vida de todos los ciudadanos de la
Comunidad Valenciana.
Hablamos de eliminar las aulas prefabricadas en un 35%

en el curso que viene. Hablamos de poner en marcha el hos-
pital de Gandía o de Llíria. Hablamos de poner en marcha y
de construir centros de salud o acabar la línea 5 de metro
entre Valencia, Manises y Ribarroja. O hablamos de conti-
nuar con el programa de arrendamiento social.
Esa es la política que hace el Partido Popular. Una políti-

ca hacia las personas, sabiendo que lo más importante es que
nadie pierda la protección y la tutela que la administración
debe garantizar a las personas que más están sufriendo.
Pero ese esfuerzo que hemos hecho conjuntamente todas

las administraciones, tanto el ayuntamiento más pequeño,
como el Gobierno de España, está dando sus fruto a pesar de
las críticas que hemos recibido de los partidos de la oposición. 
Ahora nadie se acuerda de la prima de riesgo, porque a

través de esas políticas de reforma y de ajustes que hemos
hecho todas las administraciones, hemos conseguido dejarla
casi a la tercera parte de lo que los mercados internaciona-
les nos situaban, gracias a las políticas que el Partido
Socialista llevó en nuestro país.
Y eso es importante, porque gracias a ese esfuerzo que

hemos hecho todos, hemos ganado en credibilidad, hemos
bajado la prima de riesgo y, consecuentemente, lo que
hemos hecho es bajar el tipo de interés que tanto las fami-
lias, como las empresas, y también las administraciones
tenemos que pagar por nuestros créditos.
En nuestro caso, gracias a ese esfuerzo colectivo, hemos

conseguido ahorrar solo en cuanto a carga financiera más de
cincuenta y cinco millones de euros.
Pero tenemos que hablar en positivo, porque a pesar que

es un discurso que a la oposición le molesta, los datos obje-
tivos nos vienen a indicar que hay datos para la esperanza,
construidos entre todos y gracias al esfuerzo que ha hecho
toda la sociedad.
Hablamos que en los últimos dieciocho meses se han ido

incrementando lo que son las exportaciones en la
Comunidad Valenciana. Y eso contribuye a mejorar la
balanza comercial de nuestro país.
Hemos crecido en los primeros siete meses del año más

del doble en cuanto a exportaciones que el resto del país. En
los últimos tres años han aumentado nuestras exportaciones
en el 28%.
Hemos incrementado la inversión extranjera en nuestra

comunidad en un 85%.
En turismo somos líderes en cuanto a la captación de

turistas extranjeros en el último verano.
Somos, como bien se ha dicho, tierra de emprendedores y,

también, en ese caso estamos liderando lo que es el número
de nuevos emprendedores que se dan de alta todos los días.
Igual que las sociedades mercantiles. 32 nuevas empresas

todos los días se dan de alta en la Comunidad Valenciana.

Datos que hacía seis años que no se producían en nuestra
comunidad. Esa es la realidad de la Comunidad Valenciana.
Y especialmente en aquello que más preocupa a los ciu-

dadanos, que es el desempleo, estamos cambiando la ten-
dencia, y ya en el mes de septiembre podemos decir que
tenemos 5.100 desempleados menos que en el mismo perio-
do del año pasado. Esa es la realidad y las cuentas (aplaudi-
ments) que la Generalitat valenciana va a defender para el
ejercicio del 2014.

El senyor president:

Muchas gracias, señor presidente. (El president parla
amb el micròfon desconnectat)

Pregunta del síndic del Grup Parlamentari Socialista,
senyor Rubio.

El senyor Rubio Martínez:

Gracias, señor presidente.
En primer lugar, muchas gracias por las palabras a nues-

tro síndic por parte del señor Bellver.
Señor presidente, señor Fabra, el martes 1 de octubre

usted dijo, refiriéndose a los presupuestos generales del
estado para el 2014, que esos presupuestos nos proyectaban
hacia el futuro.
Diez días después, su vicepresidente dice que esos presu-

puestos son decepcionantes. Ahí hay una clara contradicción
entre los dos. Pónganse de acuerdo.
Y hay otro tema que también nos ha hecho reflexionar

ahora brevemente. Dice usted que 10.200 millones de euros
–ha venido a confirmar lo que decía el señor Bellver– se
dedicarán a políticas sociales, educativas, sanitarias, promo-
ción de empleo.
El año pasado, el 15 de noviembre de 2002, a una pre-

gunta también del señor Bellver, dijo 13.943 millones de
euros si se sumaban las cantidades desagregadas. ¡Señor
Fabra!, ¿va a dedicar menos dinero este próximo año que el
año anterior?
Y la pregunta, señor Fabra: ¿cómo cree usted de verdad

que van a afectar a la Comunidad Valenciana los presupues-
tos generales del estado para el 2014? (Aplaudiments)

El senyor president:

Muchas gracias.
Molt honorable president.

El senyor president del Consell:

Muchas gracias, señor presidente.

Señor Rubio, antes de contestar a su pregunta, me sumo
lógicamente a los deseos de una pronta recuperación del
señor Torres y le doy a usted la bienvenida.
Fíjese, usted habla de las contradicciones que decimos el

gobierno de la Generalitat valenciana, y siempre hemos
dicho lo mismo, en ningún caso ha dicho el señor vicepresi-
dente que fueran decepcionantes. Eso, a lo mejor, le ha trai-
cionado a usted el subconsciente pensando en lo que hacía
el gobierno socialista con el trato discriminatorio que daba a
la Comunidad Valenciana. (Aplaudiments)
¡Claro que yo quiero más! ¡Claro que yo quiero más para

la Comunidad Valenciana!
Pero, fíjese, es que ustedes dejaron este país en una situa-

ción de quiebra. Y lo que están haciendo los gobiernos del
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Partido Popular es corregir los desequilibrios que ustedes
dejaron. Le voy a dar solo dos datos.
Fíjese, en cuanto al Ministerio de Fomento, ustedes dejaron

un agujero de 40.000 millones de euros. En expropiaciones
que ustedes se comprometieron, pero, como hicieron en otras
cosas, no pagaron, tuvimos que pagar, y estamos pagando,
16.000 millones de euros. En total, 56.000 millones de euros.
Si tomamos en cuenta la proporción que supone la

Comunidad Valenciana en el total del territorio nacional, que
somos el 10%, 5.600 millones de euros los dejaron ustedes para
que los pagaran los valencianos y tener menos posibilidades de
crecimiento en el futuro. (Aplaudiments) Esa es la realidad.
Vamos a seguir trabajando para que las cuentas del

Gobierno de España sepan cuáles son las necesidades de los
valencianos, que cubran lo que son todas sus expectativas y,
como está contemplado en los presupuestos, aquellas inver-
siones que son productivas, que generan posibilidades de
futuro y necesidades para que nuestras empresas sean más
competitivas, estén establecidas en el mismo. Y en este caso,
señor Rubio, en las inversiones, tanto en infraestructuras
viarias, como en ferroviarias, están contempladas las nece-
sidades para poder ser más fuertes la Comunidad
Valenciana. (Aplaudiments)

El senyor president:

Muchas gracias, señor presidente.
Señor Rubio.

El senyor Rubio Martínez:

Mire, señor Fabra, no me ha hablado nada de los 2.700
millones que ya se han caído de este año que viene al que
estamos. Nada de ese tema.
Segunda cuestión. Hace usted siempre, mira para atrás.

Un líder que quiera sacar la comunidad adelante tiene que
mirar hacia el futuro. (Aplaudiments) No podemos estar
todos los días mirando hacia atrás.
Mire, los presupuestos en la Comunidad Valenciana en

2014 son malos. No lo dice sólo el Partido Socialista, lo
dicen los agentes económicos y sociales de nuestra comuni-
dad. Lo ha dicho la patronal, lo han dicho los sindicatos.
Pero usted se aferra simplemente a un clavo ardiendo,
diciendo que le hemos dejado… Déjese ya de cuentos.
Llevan gobernando ya España ya dos años. Llevan gober-
nando dieciocho años aquí. ¿Y usted nos sigue hablando del
pasado? Usted lo que pasa es que incapaz.
Señor Fabra, en inversiones 605 millones de euros el año

que viene, mucho menos que la media nacional. Pero, ¿sabe
lo que es peor? Que en el período 2012-2014, gobernando el
señor Rajoy, si hubiésemos obtenido la media nacional en el
campo de inversiones, cosa que ustedes aprobaron aquí en
septiembre de 2010, hubiésemos tenido 1.321 millones de
euros más. Lo que es lo mismo que 27.000 empleos. Pero
usted no lo ha podido eso pedir.
Usted está en otro mundo, señor Fabra. Está en la fiesta

que esta noche se ha montado, que parece la fiesta de
Halloween. De verdad, ¿usted cree que eso sirve? ¡Si usted
ha sido incapaz de buscar un consenso en esta cámara y ha
sido incapaz de buscar un consenso con agentes económicos
y sociales! ¿Usted se cree que con eso va a resolver el tema?
Pero, señor Fabra, de lo único que usted puede vanaglo-

riarse, y lo dice, son los 5.100 parados menos que va a
haber, según usted, este año. Si fuese verdad, si fuese ver-
dad, a ese ritmo, para que la Comunidad Valenciana tuviera
una tasa de paro del 10% necesitaríamos noventa y cuatro
años. ¡Y usted es feliz con eso!

Señor, ¿usted cómo puede ser feliz con eso? ¿Cómo puede
ser que usted esté contento cuando siguen los recortes en
nuestra comunidad, cuando cada vez hay menos becas libros,
menos becas para comedores, las listas de espera enseguida
van aumentando, hay que pagar mayores tasas, la universidad
cada vez es más complicado llegar? ¡Y usted está contento!
Los impagos siguen, impagos a proveedores, impagos a
emprendedores. Hay 723.000 parados. Hay 219.000 familias
que todos sus miembros están en desempleo. Hay, señor
Fabra –tome esa cifra–, más de un millón de valencianos que
viven por debajo del umbral de la pobreza y 320.000 de ellos
están ya en situación de pobreza severa, señor Fabra.
¿Y usted qué hace? Usted mira para otro lado. Y a eso le

tenemos que sumar la tragedia de la emigración de nuestros
jóvenes para buscar un empleo. Usted, usted, señor Fabra,
¿sabe cuál es el gran problema? Que es un lastre para la
comunidad. (Aplaudiments) ¡Y no lo piensa solamente el
Partido Socialista! Lo piensa una parte importante de la ban-
cada que ahora luego le aplaudirán, pero que si pudieran lo
cambiarían mañana.
¡Sí, señor Fabra! ¡Así es la vida! Porque usted es incapaz

de exigir. Usted no fue a la reunión el otro día de los varo-
nes. No pasó nada, nadie le echó en falta. Usted no pinta
nada en Madrid, usted no pinta nada en su partido. Si usted,
alguien pregunta en Madrid «Fabra», le pregunta, «pero
quién es Fabra». Ese el problema. Y quien hoy no está aquí,
que es la señora Barberá, calló y no habló para nada del
tema de la financiación en la Comunidad Valenciana.
Usted no puede exigir nada al señor Montoro, porque el

señor Montoro lo asiste permanentemente, y gracias al FLA
puede La Generalitat abrir todos los días. Y usted, desgraciada-
mente, y su partido, es sinónimo de corrupción, de paro y des-
pilfarro en nuestra comunidad, señor Fabra. (Aplaudiments)
¡Esa es la cuestión! ¡Ese es el verdadero problema!
Y una última pregunta, señor Fabra: ¿va a explicarnos la

contabilidad B de su partido? ¿Quiere decir usted que los com-
pañeros técnicos de Hacienda, del señor Moragues, mienten en
sus informes? ¿Quiere explicarnos a esta cámara por qué no
irán diputados imputados en la lista de 2015 y ahora es usted
incapaz de pedirles que dejen? ¿Por qué sí que puede servir un
imputado para administrar los dineros públicos hoy…

El senyor president:

Muchas gracias, señor Rubio.

El senyor Rubio Martínez:

…y no en el 2015?

Muchas gracias, señor Fabra. (Aplaudiments)

El senyor president:

Molt honorable president.

El senyor president del Consell:

Muchas gracias, señor presidente.
Señor Rubio, le molesta a usted los datos positivos en la

comunidad. Me sabe muy mal, como también le sabe mal a
todos los ciudadanos de la comunidad. Porque ustedes no
tienen un discurso de futuro, no lo tienen, se aferran a una
realidad negativa que ustedes, a nivel de estado español,
hicieron en todos los territorios.
¿Cómo puede usted decir que no podemos hablar de lo que

ustedes hicieron? Si nos han dejado hipotecados a todos los
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ciudadanos. Le he comentado que su nefasta gestión solo en
un ministerio está costando 5.600 millones de euros a los
valencianos. Pero a usted eso le da igual. Porque sólo quiere
hablar de aquellas cuestiones en negativo de la Comunidad
Valenciana.
¡Y ya está bien! Tenemos que poner en valor lo que signi-

fica ser de la Comunidad Valenciana, nuestro carácter
emprendedor. Y por eso esta noche no va a haber una fiesta de
Halloween, hay una fiesta de la sociedad valenciana que lo
que quiere hacer es decir (aplaudiments) aquí estamos traba-
jando por toda la comunidad y generando optimismo en el
futuro.
Pero ya veo que ustedes ni están ni se les espera. Porque,

ante todo, lo que no quieren hablar es de que las cosas pue-
den ir a mejor, porque no les interesa, ese no es su discurso.
Lo que quieren siempre es poner en negativo la Comunidad
Valenciana. Pensando que así, a río revuelto, ustedes pueden
tener algún tipo de beneficio.
Se equivocan, señor Rubio. Lo único que quieren los

valencianos y que desde luego va a ser la bandera del
Partido Popular y de la Generalitat valenciana es trabajar
para que podamos salir de la crisis, para que podamos tener
más oportunidades a todos los valencianos y para acabar con
la cifra del desempleo que tenemos en estos momentos.
¿Cómo puede usted decir que hemos sido capaces de

cambiar la tendencia, de generar mes tras mes más parados,
a poder invertirlas y estar hablando por primera vez en seis
años de generar empleo neto? ¿Cómo puede decir que eso es
un mandato para la Comunidad Valenciana? ¿Por qué no
pone usted en valor que somos la comunidad que más
empleo neto ha creado para los jóvenes de esta comunidad
en toda España? ¿Por qué no? Porque no le interesa, porque
no quiere hablar de aquellas cuestiones que muestran la for-
taleza de la Comunidad Valenciana.
Yo, lo que esperaba…

El senyor president:

Señor Moreno, por favor.

El senyor president del Consell:

...esperaba, señor Rubio, que usted pudiera dar un aire
fresco a un grupo que lo que necesita es alinearse a lo que es
la Comunidad Valenciana, las necesidades de la comunidad.
Pero ya veo que no. Para ustedes es más de lo mismo.
Tienen una estrategia equivocada y, desde luego, si piensa
que lo único que les puede servir para llegar al poder es
hablar mal de la Comunidad Valenciana, le puedo asegurar
que no podrá conseguirlo. (Aplaudiments)

El senyor president:

Muchas gracias.
Señor Toledo.

El senyor Toledo Lobo:

Señor Fabra, haga su fiesta en Madrid, que es donde la
tiene que hacer, hágala en Madrid. (Aplaudiments) Con su
complicidad Rajoy nos machaca en inversiones. En sus tres
presupuestos nos da 1.200 millones menos que la media
española. Eso son decenas de miles de puestos de trabajo y
oportunidades que no se crean aquí.
El pasado año Rajoy le ninguneó no dejándole presentar

las enmiendas a las que se comprometió en estas Cortes. Y
como usted calló bochornosamente, este año nos trata peor

aún. Porque saben que usted habla aquí y en Madrid calla y
se arrodilla votando en contra de los valencianos. Ayer otra
vez con el IVA de las fallas. Porque sabe que entre los valen-
cianos y Rajoy, usted siempre elegirá a Rajoy, que es quien
le puso de presidente.
Lo ha hecho al decir, lleno de conformidad, que estos

presupuestos nos proyectan al futuro. Y cuando todos le
hemos dicho que con 450 millones por debajo de la media
nos recortan el futuro, manda a los consellers a los ministe-
rios a ver qué les dan.
En vez de eso, un buen presidente pactaría con Rajoy el

porcentaje de inversiones que merecen los valencianos. Por
qué no lo ha pactado usted con Rajoy hace meses. Es inca-
paz de pactarlo en tres años.

El senyor president:

Gracias, señor Toledo.
Señor vicepresidente.

El senyor conseller de Presidència i Agricultura, Pesca,
Alimentació i Aigua:

Moltes gràcies, senyor president.
Mire, senyor Toledo, a tots ens agradaria més, però quan

no es pot, no es pot. El que és greu, el que és meu greu és
quan es pot i intencionadament no es fa, que és el que es va
fer en esta comunitat durant set anys de govern socialista.
Entre 2005 i 20011 cada any la Comunitat Valenciana en
inversions va rebre 413 milions d’euros menys que la mitja-
na espanyola, cada any. Aleshores es podia i no ho van fer.
Eixe és el seu problema. Mentre vostés no vullguen reco-

néixer i demanar perdó per eixos set negres anys en la his-
tòria d’esta comunitat, vostés no tenen cap credibilitat.
Moltes gràcies. (Aplaudiments)

El senyor president:

Senyora Ninet.

La senyora Ninet Peña:

Señor Fabra, hemos leído, para bochorno de todos, hasta
dónde dice usted que es capaz de reunirse con Montoro y
esas cosas para conseguir una financiación justa para los
valencianos. Y le digo una cosa, no es época de frivolidades,
ni de postureos ni de noches mágicas para arreglar determi-
nadas cosas con Cristina Tárrega como representante de la
valencianía, ni soluciones que no aporten nada al problema
tan grave que tienen planteados los valencianos. ¿Y sabe lo
que pasa? Que con esas actitudes no le respetan ni sus com-
pañeros en Madrid, y sistemáticamente ningunean a los
valencianos. Que esa es la consecuencia de su actitud. Y
como prueba y evidencia triste de lo que decimos son los
presupuestos de 2014, que usted no puede negar.
Lo que está claro es que ustedes se mueven mejor, no en

esos presupuestos, sino en otro tipo de financiación, la de las
cajas A y las cajas B en beneficio propio y no en traer euros
decentes, contantes y sonantes para los valencianos que
necesitan esas arcas que han saqueado y despilfarrado
durante mucho tiempo y que estamos pagando las conse-
cuencias. (Aplaudiments)

¿Va a seguir actuando de militante disciplinado y con eso
perjudica… (El president desconnecta el micròfon de la
trona)

Número 100 17.10.2013 Pàgina 4.381



El senyor president:

Muchas gracias, señora Ninet. Muchas gracias.
Señor Moragues.

El senyor conseller d’Hisenda i Administració Pública:

Sí, señor presidente.
Señorías.
Lo primero decir que el país que recibimos, que hereda-

mos, el 20 de noviembre de 2011, en 2009 había un déficit
de 117.000 millones de euros, en 2010 un déficit de 101.000
millones de euros,…

El senyor president:

Señor Moreno, le llamo al orden por primera vez.

El senyor conseller d’Hisenda i Administració Pública:

…en el 2011 un déficit de 100.000 millones de euros.
Recibimos un país que en seis años había acumulado un
déficit superior a 300.000 millones de euros.
En inversión pública ustedes no tienen credibilidad ni

legitimidad. De 2005 a 2011 recibimos 2.892 millones de
euros menos que la media del resto de comunidades autóno-
mas. ¿Cómo se atreven a preguntar? Recibimos 413 millo-
nes de euros menos al año. Recibimos 84 euros por habitan-
te menos que la media nacional de 2005 a 2011.
Y ustedes vienen aquí y se atreven a preguntar por los

presupuestos del estado de 2014. La reducción en la
Comunidad Valenciana en los presupuestos del estado es
inferior a la media…

El senyor president:

Muchas gracias, señor conseller.

El senyor conseller d’Hisenda i Administració Pública:

Somos la tercera… (El president desconnecta el micrò-
fon del conseller)

El senyor president:

Muchas gracias, señor conseller.
Pregunta del síndic del Grup Parlamentari Compromís,

senyor Morera.

El senyor Morera Català:

Moltes gràcies, senyor president.
Senyor president de La Generalitat.
Els informes de l’Agència Tributària que s’han enviat al

Tribunal Superior de Justícia incorporant-se la peça separa-
da 1 i 2 del cas Gürtel, acrediten el finançament il·legal del
Partido Popular en les campanyes electorals municipals i
autonòmiques de 2007 i les eleccions generals de 2008, del
seu partit, el partit del qual vosté és president regional.
Quina valoració li mereix este fet? I quines mesures efec-

tives pensa prendre el Consell o ha pres el Consell davant
esta informació?

El senyor president:

Moltes gràcies.
Molt honorable president.

El senyor president del Consell:

Señor presidente.
Señoras y señores diputados.
Señor Morera, usted sabe que comparezco ante esta

cámara como presidente del Consell. Y el reglamento de
esta cámara permite que ustedes puedan preguntarme sobre
las políticas y actuaciones del Consell. Sobre qué es lo que
pensamos hacer, mire, yo se lo digo como presidente del
Consell, y es colaborar siempre con la justicia para que
pueda esclarecer los casos. Y no voy a hablar de aquellas
causas que estén sub iúdice.
Y le digo que, como presidente del Consell, no hago nin-

gún tipo de valoración sobre las cuestiones que puedan
hacer los partidos, ni sobre el mío ni sobre el suyo, que tam-
bién podía hablar. (Aplaudiments)

El senyor president:

Muchas gracias.
Señor Morera.

El senyor Morera Català:

Senyor president, jo parle de tot, no m’amague, done la
cara, perquè estem parlant de diners públics, diners públics
valencians. I pel que vosté mos acaba de dir, no ha pres nin-
guna mesura. I s’han de prendre mesures. S’han de prendre
mesures perquè la Sindicatura de Comptes va estar engan-
yada pel seu partit. I això són diners públics, diners que han
anat a les butxaques del Partido Popular en les seues cam-
panyes electorals i són els diners que ara falten per al poble
valencià, que no arriben a la ciutadania que ho està passant
molt mal. Però és la seua responsabilitat i, per la resposta
que ens acaba de donar, la seua incapacitat.
Perquè, senyor president, vosté va ser designat per a

posar ordre en una situació que afectava al Partido Popular,
a les institucions, en uns casos de corrupció massius. És que
esta setmana hem sabut com s’ha dilapidat i com ha aconse-
guit diners en les ressonàncies magnètiques el senyor Sergio
Blasco, o el senyor de l’Ivadis com trea diners públics.
Estava tot infectat de corrupció i vosté no ha executat clara-
ment una línia per a la regeneració democràtica.
¿Ens pot dir per què el que no és bo per a les llistes elec-

torals del Partido Popular és bo per a les Corts Valencianes?
¿Ens pot dir per què tenim de suportar i danyar la imatge de
la nostra terra, i les nostres Corts i la nostra institució man-
tenint, com vosté manté, imputats i processats en el banqui-
llo de les Corts Valencianes? ¿Per què tenim d’aguantar
això? No estem ací fent ningun juí jurídic, ni som jutges,
però la responsabilitat política i la necessària regeneració
democràtica que necessiten les nostres institucions calien
d’una actuació més enèrgica d’un president que no actua.
Ho va fer amb el senyor Rafael Blasco. ¿Per què no ho ha
fet amb la resta? Actue, defense les institucions, defense la
democràcia, defense la netedat de les institucions per a rege-
nerar credibilitat, perquè vosté no té cap credibilitat. I li ho
dic clarament: el Partido Popular no és el futur, en absolut.
És un problema per a tots els valencians.
Ahir tinguérem un debat sobre finançament, no la B, la

del Partido Popular, los sobres, Bárcenas, Gürtel i tot el que
tenim ací en estes Corts per culpa seua, que no ha actuat dili-
gentment. ¿Va vosté a demanar-li al senyor Montoro el taló,
els diners dels valencians?, perquè tenim un peritatge del
comité d’experts, que acredita claríssimament els diners que
ens falten, els diners que no han arribat. I vosté ¿que va a
quedar impassible l’ademán, no va a fer res? Volem un pre-
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